

## MOBILITES : L'agglomération mulhousienne consulte pour encourager les mobilités propres

L'agglomération mulhousienne : [M2A - MULHOUSE ALSACE AGGLOMERATION](https://www.mulhouse-alsace.fr/) vient de se doter d'un nouveau label, m2A « Territoire Mobilités ». Un message fédérateur en matière de mobilités innovantes de demain, pour lesquelles m2A lance également une concertation avec le Conseil de développement, pour « faire émerger des priorités et redessiner en profondeur l'organisation des déplacements et de l'espace urbain », souligne Denis Rambaud, vice-président de m2A en charge des « transports et mobilités ». En outre, l'agglomération a également lancé une autre concertation avec Soléa (Transports en commun de l'agglomération) via le Conseil de développement (CDD) de l'agglomération mulhousienne, pour trouver des solutions innovantes, comme l'incitation des employeurs à étaler les heures d'entrées et de sortie du bureau, ou le développement du télétravail pour fluidifier le trafic dans les transports en commun et étaler les heures de pointe. <https://www.mulhouse-alsace.fr/>